
Gálatas 1:1-5 

Já aconteceu algo com vc que parece bom demais para ser verdade? Que é inesperado? 

Que vc nem sabe como conseguiu? Algo que parece que caiu no colo, as vezes é o seu 

casamento, como eu decidir casar com a Kátia a hora que vi que ela queria casar comigo, 

era bom demais meu amigo para ser verdade, talvez para uma mãe ou um pai que segura 

um filho nos braços é bom demais para ser verdade, ou tirar nota máxima no TCC é bom 

demais para ser verdade, uma viagem, um sonho realizado. 

Vc já passou por isso? Todos nós em algum momento da vida nos sentimos assim, meio 

anestesiado de algo muito bom que aconteceu, sabe o que é bom demais para ser 

verdade? O evangelho, salvação do inferno pela Fé? É bom demais, não é por obras ou 

mérito? Parece bom demais né? Mas é a verdade esse é o evangelho. O evangelho é tão 

bom para ser verdade que então nós fazemos o que? Procuramos um outro evangelho, 

que parece mais humano, mais próximo da nossa realidade, que envolva algo que o 

homem possa oferecer a Deus, mas esse evangelho não é o verdadeiro. 

Esse texto nos mostra que o evangelho da graça e da paz é o único evangelho único, e 

precisamos crer nele: Creia no evangelho da graça e da paz: é enviado por Deus, 

origem é divina, é vontade divina. 

  

1. Creia no evangelho da graça e da paz, pois seu mensageiro foi enviado por Deus. 

1-2 

Verso 1- Paulo começa afirmando que é apostolo por causa dos falsos mestres, ele diz 

que não era apostolo de homens, mas de Deus 1 co 9:1-3. Ele foi chamado por Deus, 

não se declarou apostolo ou algo assim, ele não está agindo por vontade humana, mas 

divina. 

Paulo não está falando de ordenação pastoral os falsos mestres não queria dizer que ele 

não era um bom cristão ou até pastor, mas atacavam seu apostolado, assim como Miriã 

fez com MOisés Deus só fala por Moisés?  disseram: Porventura falou o Senhor 

somente por Moisés? Não falou também por nós? E o Senhor o ouviu. Números 

12:2 

Gálatas 2:12 é possível ver que os que chegam de Jerusalém da parte de Tiago 

constrange os outros, por serem enviados de Jerusalém criam tensão. Paulo está 

dizendo eu não fui enviado por alguém de Jerusalém, mas da parte de Deus. Não há 

envolvimento humano na chamada apostólica diferente da pastoral que Paulo impõe a 

mão sobre outros. 

Homem algum nenhum mortal pecador depravado o escolheu, mas Cristo. Foi Através 

de Cristo o Senhor que ressuscitou dos mortos, foi esse que chamou Paulo o próprio 

Deus. Timóteo foi chamado por Deus, mas teve imposição de mãos humanas não é o 

caso de Paulo. 
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 Até para falar do apostolado ele lembra que Cristo ressuscitou dos mortos essa é chave 

para a fé cristã. Paulo foi chamado por Cristo ressurreto, se isso não for suficiente os seus 

adversários estão atacando o poder de Deus e não a Paulo, por que não há nada de ruim 

em ter sido chamado depois por Jesus Cristo. 

 Paulo não queria lisonja, o evangelho estava em jogo, a justificação da fé se ele não era 

apostolo alguns poderiam entender que seu evangelho não era verdadeiro. Sua autoridade 

não é humana e nem eclesiástica. O assunto é muito sério Paulo não faz nenhum elogio 

nessa carta como fez em outras o assunto aqui é seríssimo. 

Ressuscitou a Cristo dos mortos- Cristo vive, alguns estavam dizendo que Paulo não foi 

chamado por Cristo face a face enquanto vivia, Paulo está dizendo fui chamado pelo 

Cristo ressurreto, Cristo exerce autoridade sobre sua Igreja. 

Os autores do Seu apostolado é Jesus Cristo que o envio e o Pai celestial. 

Verso 2-  como Sóstenes, Silvanus e Timóteo; e antes, ele toma conhecimento dos irmãos 

aqui, quem quer que sejam, para mostrar que eles concordaram com ele nas doutrinas da 

graça que ele defende, e nas acusações que ele fez contra esta igreja, e nas repreensões e 

conselhos que lhes deu; que ele poderia supor, e esperar, teria maior peso e influência 

sobre eles; 

Quando meus filhos tentam dar ordem um no outro sempre fica um clima tenso, sabe 

quem ganha a discussão? Quem diz o pai ou a mãe me mandou fazer isso, fala com ele. 

Vc entende que quem enviou é muito maior do que quem está integrando, então Paulo 

invocou quem o enviou era diferente dos ouros, mas se alguém me enviou eu não falo 

de mim mesmo eu só trago a mensagem de outra pessoa. 

Agora vc crê em toda a Escritura como autoridade divina enviada por Deus. 

2. Creia no evangelho da graça e da paz, pois sua origem é divina. 3 

Verso 3-  Graça e paz, parecem palavras comuns para nós batistas, usamos para 

receber pessoas, mas elas estão cheias de significado. 

O Evangelho de Paulo era o da graça e o da paz. 

Graça.  A nossa salvação só somos irmãos por causa da graça livre de Deus, essa é a 

natureza da salvação. A graça sempre antecede a paz, não haveria paz sem graça. A fonte 

da salvação é a graça livre de Deus e não mérito ou obra humana, esse é o verdadeiro 

evangelho essa é a base do evangelho. 

Paz.-  Aquele que crê em Cristo está em paz para Com Deus, primeiro a graça depois a 

paz. paz com Deus, paz com os homens paz interior, a natureza da salvação é paz e 

reconciliação. É a propiciação Deus desviar sua ira do homem, Deus desviou a ira que era 

para mim e vc que crê em Cristo e descarregou em Cristo. 



Vc sim vc que me ouve era inimigo de Deus, inimigo suas obras eram contrárias a Deus e 

a ira Santa de Deus estava sobre vc, foi o evangelho que te rouxe paz com Deus e 

desviou a ira de ti. 

E vc que me ouve se não aceita a obra redentora de Cristo sobre ti, que só a morte 

substitutiva dEle pode te salvar e a sua obra não pode se salvar, enfim vc não consegue se 

salvar a vdd é a ira de Deus está sobre você. Se arrependa hoje. 

Da parte de Deus e de Jesus Cristo- A origem do evangelho. Só algo divino pode ser feito 

assim, toda religião humana é do mérito o Evangelho é o da graça Deus dá sem mérito 

algum a pecadores como nós. Isso é divino nenhum homem conseguiria pensar assim. A 

graça e a paz, ou seja, o evangelho Fluem do Pai e do Filho, a fé no sacrifício de Cristo 

nos deixou em paz para com Deus. 

Jesus disse vós sois cá de baixo eu lá de cima. O verdadeiro evangelho a sua origem é 

lá de cima, todo evangelho de obras sem graça e paz é cá de baixo é de origem humana. 

 

3. Creia no evangelho da graça e da paz, pois seu fundamento é a vontade divina. 4-5 

Verso 4- qual se entregou a si mesmo pelos nossos pecados: Sim Deus expiou nossos 

pecados, oh linda doutrina que Paulo sempre pregava. Ele é o nosso substituto. O que 

Jesus fez foi sacrifício, morreu como oferta pelo pecado. 3:13 vai falar que Ele se tornou 

maldição em nosso lugar. Trovões contra a justiça própria.  

Ele nos substituiu. 

A morte de Cristo antes de tudo foi um sacrifício pelo pecado. 

Quem deu crédito à nossa pregação? E a quem se manifestou o braço do 

SENHOR?Isaías 53:1 

O próprio Cristo pregou e foi rejeitado o evangelho que Deus se entrega para salvar 

pecadores terríveis da Ira de um Deus santo, é assustador a homens caídos e eles não dão 

crédito. O evangelho de Cristo foi rejeitado e continua a ser rejeitado até hoje, a 

verdade continua a ser rejeitada. 

Era desprezado, e o mais rejeitado entre os homens, homem de dores, e 

experimentado nos trabalhos; e, como um de quem os homens escondiam o rosto, 

era desprezado, e não fizemos dele caso algum. Isaías 53:3 

Jesus foi rejeitado e o evangelho continua sendo rejeitado, Jesus então continua a ser 

rejeitado. 

nosso sermão e viver deve ser cristocêntrico mas qualquer evangelho que pareça que 

Cristo teve que convencer o Pai em nos salvar não é o verdadeiro evangelho. 

Todavia, ao Senhor agradou moê-lo, fazendo-o enfermar; quando a sua alma se puser por 

expiação do pecado, verá a sua posteridade, prolongará os seus dias; e o bom prazer do 

Senhor prosperará na sua mão. Isaías 53:10 
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É o evangelho da parte de Deus se agradou em moer a Cristo para expiar 

pecados. 

para nos desarraigar deste mundo perverso, o foco do evangelho é desarraigar do 

mundo perverso, é expiando nosso pecado que Ele nos livra desse mundo maligno. O 

evangelho é uma libertação desse mundo perverso, é uma emancipação da escravidão. 

Exaireos é usado em atos 7:34 para a liberação de Israel do egito é muito enfático. A 

libertação de Paulo da multidão Atos 23:27. Ele morreu por nossos pecados, para que o 

maligno não nos domine mais. 

Então meu irmão não viva uma vida qualquer, vc foi liberto da escravidão do 

pecado viva de acordo com isso. 

Verso 5- O evangelho que glorifica a Deus. Qualque evangelho que não glorifique a Deus 

não é evangelho, onde a obra é dEle é Ele quem faz e nossa função é crer somente. 

O maior tesouro da Igreja é o santíssimo evangelho da glória e da graça de Deus. 

Martinho Lutero. 

Minhas bebes bom demais para ser verdade, lembro o dia que descobri que seriam 

duas, foi demais um susto era muito bom, para ser verdade, mas alguém sofreu para 

que elas viessem ao mundo bem, a Kátia foi internada com 36 semans o médico 

pensou em fazer o parto por causa dela, que sofria muito musculo da barriga e das 

costas rompido, pressão lá em cima, batimento baixo ,eu queria que fizesse logo, mas 

o médico disse cada dia na sua barrigaé menos tempo na UTI, a Kátia disse então eu 

aguento foram longos 13 dias dela internada e debilitada, mas elas chegaram era muito 

bom para ser verdade, Suzan e Catarina minha filhas, mas alguém sofreu e eu levei 

crédito parabéns Dárcio parabéns pastor por todos lado a Kátia ficou tempo se 

recuperando daquilo  tudo, assim muito maior é o evangelho alguém sofreu e vc só 

recebeu, é muito melhor do que vc imaginava ser parte da família de Deus eDeus 

somente Ele é glorificado por isso. 

Revisão: Creia no evangelho da graça e da paz: é enviado por Deus, origem é 

divina, é vontade divina. 

 

Encorajamento: 


